



02.01.2020

Sachstandsbericht zur Imagekampagne und Arbeitskreis „Herxheim ist (m)eins!“

Sehr geehrte Frau Braun,

unter Berufung auf die Vorschriften der Gemeindeordnung für Rheinland-Pfalz sowie der Geschäftsordnung des Ortsgemeinderates Herxheim bitten wir den Tagesordnungspunkt

„Sachstandsbericht zur Imagekampagne und Arbeitskreis „Herxheim ist (m)eins!“

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Ortsgemeinderates zu nehmen.

Nachdem der bisherige Vorsitzende des Arbeitskreises „Herxheim ist (m)eins!“, Herr Erwin Welsch, im Mai seinen Rücktritt erklärt hat, ist mehr als ein halbes Jahr vergangen. Infolgedessen wären wir Ihnen dankbar, wenn Sie uns unter diesem Tagesordnungspunkt einen aktuellen Sachstandsbericht zur Imagekampagne und zum Arbeitskreis „Herxheim ist (m)eins!“ mitteilen könnten.

Im Voraus herzlichen Dank!

Mit freundlichen Grüßen



Manfred Müller

Fraktionsvorsitzender der CDU Fraktion



Michael Bullinger

Fraktionsvorsitzender der FWG Fraktion